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Abstract (en)
[origin: WO2015055344A1] The invention relates to a method for operating a locking system. Said locking system comprises an electronic key, an
electronic lock, and a central unit locally separated from the electronic key and form the electronic lock during locking operation. In the method, an
external authorization code is produced by the central unit by means of an authorization-code determination program, the external authorization
code is transmitted to the electronic key, the external authorization code is stored by the electronic key in a memory. When the electronic key
interacts with the electronic lock, the external authorization code is read out from the memory by the electronic lock and is checked by a processor
of the electronic lock in that the processor determines its own authorization code by means of its own authorization-code determination program
and compares its own authorization code with the external authorization code received from the electronic key. If the processor's own determined
authorization code is identical to the transmitted external authorization code, the processor enables an opening process.

Abstract (de)
Verfahren zum Betreiben eines Schließsystems umfassend einen elektronischen Schlüssel und ein elektronisches Schloss sowie eine im
Schließbetrieb lokal getrennt vom elektronischen Schlüssel und vom elektronischen Schloss eingesetzte Zentraleinheit, wobei bei dem Verfahren
von der Zentraleinheit mittels eines Berechtigungscodeermittlungsprogramms ein externer Berechtigungscode erzeugt wird, der externe
Berechtigungscode dem elektronischen Schlüssel übermittelt wird, der externe Berechtigungscode vom elektronischen Schlüssel in einem
Speicher abgelegt wird, wobei bei Zusammenwirken des elektronischen Schlüssels mit dem elektronischen Schloss vom elektronischen Schloss
der externe Berechtigungscode aus dem Speicher ausgelesen und von einem Prozessor des elektronischen Schlosses dadurch überprüft wird,
dass der Prozessor mit einem eigenen Berechtigungscodeermittlungsprogramm selbst einen eigenen Berechtigungscode ermittelt und mit dem
vom elektronischen Schlüssel erhaltenen externen Berechtigungscode vergleicht und wobei der Prozessor bei Identität des ermittelten eigenen
Berechtigungscodes mit dem übermittelten externen Berechtigungscode einen Öffnungsvorgang ermöglicht.
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